

OFRECE GOBIERNO DE ECATEPEC OPCIONES PRODUCTIVAS Y DE DESARROLLO A JÓVENES

0 31 julio, 2016 1:29 pm

**A través del Instituto de la Juventud acerca diversas acciones y programas de prevención y capacitación.*

**Actualmente cuenta con la participación de "Marvel", un joven que encontró en la barbería un modo de vivir, quien capacita en este oficio a quienes así lo desean.*

"Marvel" da clases en una barbería, concepto poco usado en los tiempos modernos; sin embargo muchos jóvenes de Ecatepec, que también gustan del rap y el hip hop, han encontrado en esta ocupación una forma de "llevar el pan a la casa".

A través de iniciativas como la de "Marvel" el Gobierno de Ecatepec -mediante jornadas del Instituto de la Juventud- ha integrado y capacitado a 40 adolescentes y jóvenes a actividades productivas y de desarrollo personal, permitiendo que encuentren, como en este caso en la peluquería, una vía segura para garantizar sus ingresos.

Aunado a ello, para fortalecer el autoempleo, la Dirección de Desarrollo Económico imparte una serie de cursos a jóvenes interesados en iniciar un negocio, mediante los cuales los vincula con asociaciones bancarias y el Instituto Mexiquense del Emprendedor; la meta es que obtengan un micro financiamiento para consolidar sus proyectos.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que a través de estos programas, jóvenes de Ecatepec que carecen de un empleo reciben capacitación, el propósito es que se enfoquen hacia diferentes áreas empresariales y mejoren su calidad de vida.

"Nos importa que nuestros jóvenes se integren a la actividad económica de manera activa y responsable, que planeen y visualicen un negocio. Por ello, publicamos la convocatoria aproximadamente cada 20 días, para que aprendan a elaborar planes de negocio y los direccionamos a la creación de su empresa", dijo el alcalde.

Jesús Montaña Quintal, conocido como "Marvel", es un joven que estuvo desempleado, por lo que buscó la forma de obtener ingresos y con sólo observar en las peluquerías cómo cortaban el cabello nació su interés en este oficio, encontrando en la barbería la manera de lograr un sustento y explotar su talento.

Inició con una silla y un espejo afuera de su casa, comenzó a cobrar 20 pesos por corte y ahora tiene su barbería y colabora con el Instituto de la Juventud de Ecatepec en las Jornadas de Prevención de Embarazo Adolescente y Violencia de Género, brindando cortes gratuitos y capacitando a los jóvenes que así lo desean.

En lo que va del año 214 jóvenes han tomado los cursos "Yo emprendedor", "Cómo solicitar crédito en un banco" y "13 pasos para la elaboración de tu plan de negocios", al concluir, se les entrega una constancia con valor curricular y, posteriormente, estos jóvenes pueden participar en las convocatorias del Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) para obtener un financiamiento.

Para conocer los beneficios y fechas de las convocatorias, la Dirección de Desarrollo Económico de Ecatepec cuenta con el número telefónico 58361500, extensión 1654.

